



“Votar entre balas no es democracia”, advierten diputados

VÍCTOR BALLINAS Y
ENRIQUE MÉNDEZ

El bloque opositor alertó que “es innegable la participación del crimen organizado en las elecciones” y, durante la instalación del grupo plural de diputados que dará seguimiento al proceso electoral, refirió que “ya han asesinado a 21 candidatos”. Morena llamó a no politizar este grupo, pues “se nota ya el sesgo electoral” y pidió que el debate político se lleve al pleno. Rubén Moreira planteó que los diputados visiten Maravatío y MC recalcó: “votar entre las balas no es democracia”.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, refirió: se debe voltear a ver la violencia que hay en el país y que el pueblo decida libremente, “sin una pistola en la cabeza, con la posibilidad de que pasen los candidatos casa por casa a entregar su propaganda y no los maten. Ayer fue un día terrible para la democracia porque el crimen mostró su poder en un municipio asesinando a dos candidatos de dos partidos”.

Jorge Romero, presidente de la

Junta de Coordinación Política, resaltó que “la instalación del grupo de trabajo para el seguimiento al proceso electoral busca visibilizar todas las amenazas del crimen organizado, así como las intromisiones indebidas de todos los partidos políticos en el mismo”.

Francisco Javier Huacus, coordinador de los diputados del PRD, resaltó en su intervención: “hay injerencia abierta de grupos que quieren incidir y crear el caos en las elecciones. Hay que reconocer que en los estados y municipios nuestros compañeros se juegan la vida”.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, llamó a las diferentes fuerzas políticas representadas en el palacio de San Lázaro” a no olvidar que el propósito de crear un grupo de trabajo que observe el proceso electoral de 2024 es seguir el desarrollo del mismo, y no usarlo como espacio de debate político-electoral”.

“Será difícil que en el grupo plural se deje de lado la posición partidista. Ya hoy mismo se advierte el sesgo electoral, es la lucha por el poder. Yo les pido en principio que dejemos el debate político para las intervenciones en el pleno”, señaló el morenista.

Mier apuntó: “yo podría hacer un llamado a que se haga una evaluación integral, sobre qué están haciendo los gobiernos locales. Que fue lo que desencadenó lo ocurrido en Maravatío. Porque esto no surgió de la noche a la mañana”.

La diputada Ivonne Ortega, de MC, exigió piso parejo en el proceso electoral y manifestó su rechazo a “privilegios o amenazas a cambio del voto. No debe haber ningún

candidato o candidata asesinado. Si hay miedo no puede haber democracia. Ya van 21 candidatos asesi-

nados. No podemos tapar el sol con un dedo. Votar entre las balas no es democracia”.

“

Se nota el sesgo electoral de los legisladores contrarios a Morena